"Xlider" was ist das? Das fragten sich auch die Schülerinnen und Schüler der beiden Sportklassen 5cR und 6dR, als ihnen verkündet wurde, wir machen einen Projekttag "Xlider-fahren".

"Xlider" ist ein neues Sportgerät, das seit letztem Jahr auf dem Markt ist und aus Korea kommt.

Sportfachleiterin Dagmar Rosenau hatte im letzten Jahr einen Bericht bei Sat 1 gesehen und sich mit dem Verein "Inbewegung" aus Vellmar in Verbindung gesetzt.

Am vergangenen Mittwoch war es dann endlich soweit. Die beiden Sportklassen der Geschwister Scholl Schule hatten im Rahmen eines Workshops die Gelegenheit unter fachkundiger Anleitung von Marco Paparella dieses Sportgerät auszuprobieren.

"Xlider wirken gegebüber Inlineskates, Skateboards und Waveboards wie Kinderkarussell statt 5erLooping. Xliden kombiniert Elemente aus diesen Sportgeräten plus Snowboarding und Wellenreiten und sattelt noch mal 100% Beweglichkeit drauf", so Marco Paparella.

Das machte die Schüler natürlich neugierig, aber auch zweifelnd, ob sie das Sportgerät beherrschen können. Mit Geschicklichkeit, Balancieren, Einsatzfreude und viel Ehrgeiz erlernten die Schülerinnen und Schüler überraschend schnell das Sportgerät zu beherrschen und auch zu fahren. Nach knapp 2 Stunden waren alle Kinder in der Lage selbständig zu fahren, einzelne probierten schon einen Slalomparcour aus oder versuchten sich an kleinen Fahrtricks.

Die beiden Sportlehrer Dagmar Rosenau und Hans-Jürgen Fey waren erstaunt, mit welcher Konzentration und Begeisterung ihre Schüler übten und große Lernfortschritte in kürzester Zeit erreichten. Das Resümee der Schüler an diesem Vormittag war: das hat Spaß gemacht, können wir noch länger üben, wann machen wir das wieder und wo kann man die Xlider kaufen.

Rund um ein gelungener Vormittag und es wird sicherlich nicht der letzte Workshop gewesen sein.

